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 ７月２日（火）から４日（木）までの三日間、職場体験が行われました。総合的な学習の時間に

準備はしてきましたが、実際に体験してみることで「働く」ことの楽しさ、大変さなど身にしみて

実感できたかと思います。学んだことを今後の自分の将来を選択する際にぜひ生かしていってくだ

さい。３日間、本当にお疲れ様でした！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～職場体験中の様子～ 
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職場体験を振り返って 
☆生徒の感想☆ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～保護者の皆様へ～ 
 職場体験に関してご理解・ご協力いただき、ありがとうございました。そして、 

お忙しい中、生徒の職場体験日誌に心温まるお言葉を書いてくださり、重ねて感謝 

申し上げます。子どもたちは慣れない環境で緊張し、疲れていたかと思いますが、 

ご家庭での支えや励ましがあったからこそ、無事に職場体験を終えることができま

した。ぜひこの機会に職業や今後の進路について今一度話題にしていただけたらと

思います。最後に、職場体験の保護者アンケートを、お子様を通じて配布させていた

だきましたので、ご協力の程、よろしくお願いいたします。 

 職場体験をして、仕事をする大変さが改めて分かりました。そして、自分の親がいつも

仕事をしているということがどれだけ大変かを知りました。また、おいしい食べ物を作っ

てくれている農家の人たちはすごいと思いました。これらの体験で学んだことを自分の進

路を決めるのに役立てたいです。 

この職場体験を通して２つのことを思った。１つ目は、「嫌だなと思うことも今度から

は頑張る」ということだ。自分は掃除とか地味な仕事は嫌いだ。だけど、終わった後の達

成感はしたいことをし終えたときより何倍も大きかった。他にもお客様が、自分がきれい

にした机を使っているのを見ると「してよかった」と思ったからである。２つ目は「人に

聞く」ということだ。今までは人に聞くことをダサいと認識していた。だけど、職場体験

では分からないことを質問して優しく教えてもらった。そして聞いたことは自分のために

なった。だから、これからは分からなかったら迷わずに聞こうと思った。 

 仕事をしていて思ったのは「あいさつは大事」ということだ。あいさつが小さいお店は

お客があまり来ないが、あいさつが大きいと「また来よう」と思えるからだ。仕事をする

上での驚きや楽しさ、つらいことなどが多くて忙しい３日間だったが、将来の参考になっ

たからよかった。 

 保育園で仕事をしてみて、思っていたより大変で疲れることが多かったけど、やっぱり

子どもたちと遊んでいて楽しかったので良かったです。この職場体験が将来の進路を決め

るときに役立つと思いました。 

 ３日間働くと体のあちこちがすごく痛くなり、仕事というのは大変なのだとわかった。

お金をかせぐのは、それなりの体力と精神が大切になってくると気づかされた。運動をす

る体力と働いて使う体力は全然違うとも思った。 


